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1. СМИ о Таймыре 
 

Сегодня во всех школах Таймыра прозвенели первые звонки 
Сегодня во всех общеобразовательных учреждениях Таймыра состоялись 

торжественные линейки. В этом году порог школы переступили 479 первоклассников, из них 
324 - в городе Дудинке. Всего за парты сели 4931 ученик. Представители органов местного 
самоуправления поздравили первоклашек с их знаменательным днем. 

Глава Таймыра Евгений Вершинин поздравил учителей, ребят и их родителей Дудинской 
школы №5. «1 сентября - это всегда ощущение чего-то нового, волшебного, волнительного и 
радостного. Пусть это ощущение не покидает наших детей на протяжении всего обучения в 
школе. Перед ними открыты миллион дорог и неограниченные возможности. Я думаю, что мы, 
взрослые, сделаем все для того, чтобы они осилили любую дорогу, которую для себя 
изберут. С большим удовольствием и большой благодарностью от руководства района 
поздравляю педагогические коллективы всех школ Таймыра с этим замечательным 
праздником - Днем знаний!» - обратился Евгений Владимирович. 

К словам поздравления присоединился депутат районного Совета Николай Шамаров, он 
пожелал ученикам хорошей учебы и радовать родителей оценками, учителям - бодрости, 
терпения и всегда хорошего настроения. 

Во всех школах торжественные линейки, посвящённые началу нового учебного года, 
начались с внесения флага Российской Федерации и исполнения гимна. Затем в каждой 
школе звучали праздничные песни и стихи, а в завершение торжественных линеек для 
первоклассников прозвенел первый в их жизни школьный звонок… 

«Таймыр» 
 
Обстановку с коронавирусом на Таймыре и готовность образовательных учреждений к 
новому учебному году рассмотрели на заседании КЧС 

Под председательством главы Таймыра Евгения Вершинина состоялось заседание 
комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной 
безопасности (далее - Комиссия). Его участники обсудили эпидемиологическую обстановку на 
территории района, начало шестой волны коронавирусной инфекции, а также готовность 
образовательных учреждений к новому 2022-2023 учебному году. 

В рамках первого вопроса члены комиссии обсудили меры по предупреждению 
распространения на территории района коронавирусной инфекции. Исполняющая 
обязанности главного врача Таймырской межрайонной больницы Елена Зырянова отметила, 
что на территории зафиксировано ухудшение эпидемиологической ситуации в три раза. 
«Сегодня в Красноярском крае регистрируют одновременно два штамма: «омикрон» и новый - 
«кентавр», который более заразный для населения и быстрее распространяется. В 
настоящее время на лечении в амбулаторных условиях находятся 112 пациентов и в день мы 
выявляем до 30 вновь заболевших, т.е. можно говорить о начавшейся шестой волне 
коронавируса». 

В свою очередь комиссией принято решение обеспечить информирование населения по 
вопросам проведения вакцинации и ревакцинация против коронавирусной инфекции, а также 
о статистических данных по заболеваемости на Таймыре. В местах массового скопления 
людей рекомендовать таймырцам использовать маски и не пренебрегать своим здоровьем и 
здоровьем своих близких… 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Дудинцев приглашают отведать «Дары осени» 

10 сентября в 12:00 на площади в районе супермаркета «Новый», расположенного по 
адресу: ул. Матросова, д. 4, состоится открытие выставки-продажи «Дары осени». Горожанам 
будет предложен широкий ассортимент продуктов: овощи и фрукты, мясная и молочная 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

3 

продукция, выпечка и кондитерские изделия. Также дудинцев порадует наличие грибов, 
орехов и различных сортов меда. 
 Администрация города Дудинки обращает внимание горожан, что в связи с подготовкой 
и проведением выставки-продажи, с 9 по 12 сентября будет ограничен проезд автотранспорта 
на улице Ленина. Контролировать соблюдение режима, обеспечивать охрану общественного 
порядка и безопасность дорожного движения будут сотрудники полиции. 
 
Школьники Дудинки отметили День знаний 

Первый учебный день юные дудинцы встречали не только в стенах 
общеобразовательных учреждений: для ребят была подготовлена насыщенная культурная 
программа. 

Так, с 11:00 до 13:30 на Набережной площади ребят младшего школьного возраста 
ждала «Добрая встреча с друзьями». В рамках концертно-игровой программы, 
подготовленной специалистами городского Дома культуры, ребята угадывали названия 
мультфильмов, придумывали занимательные рифмы, участвовали в веселых играх и 
зажигательных танцах. Помогали им в этом главные герои анимационного сериала 
«Смешарики» — непоседливый Крош, лиричный Бараш, добродушный Копатыч и кокетка 
Нюша. 

В кинодосуговом центре «Арктика» прошла праздничная акция «Кино школьникам»: 
билеты на коллективные посещения сеансов можно было приобрести со скидкой. 
Предложением воспользовались младшеклассники общеобразовательных школ Дудинки, 
посетившие с классными руководителями премьеры мультфильмов «Барбоскины Team», 
«Турбозавры, вперед» и «Календарь ма(й)я». 

Традиционно праздничные мероприятия состоялись и в библиотеках Дудинки. 
Специалисты презентовали детям тематические книжные выставки, проводили 
познавательные часы и творческие лаборатории. Так, в центральной библиотеке 
старшеклассники принимали участие в культурно-просветительской акции «День знаний — 
вместе с нами!», в городской библиотеке им. Е.Е. Аксеновой — в работе творческой 
площадки «Веселый праздник сентября», а в библиотеке семейного чтения отвечали на 
вопросы викторины в рамках познавательного часа «Умная страница, помоги учиться». 
 В поселках муниципального образования «город Дудинка» прошли торжественные 
линейки, где с напутственными словами к первоклассникам и выпускникам обратились 
начальники территориальных отделов, директора и учителя школ. 

 
В Дудинке завершили реконструкцию скейт-парка 

В Дудинке завершили реконструкцию «Джем-парка». Это любимое место молодёжи для 
катания на роликах и скейтбордах. Демонтаж старых конструкций провели ещё в июне, и 
дудинским скейтерам почти всё лето негде было кататься. Что предложили экстремалам 
взамен? 

Скейт-парк в Дудинке был построен 10 лет назад. За это время оборудование морально 
и физически устарело. Кроме того, ужесточились требования к организации таких объектов. 
Поэтому мэрией было принято решение полностью обновить площадку. 

Евгений Яковлев, руководитель компании-подрядчика: «У каждой формы, например, от 
какого-либо препятствия должно быть расстояние: оттуда 2 метра, между ними 2 метра, тут 
должно быть 3 метра, то есть норма определённая по безопасности». 

Стоимость всего проекта вместе с установкой составила более 3 миллионов рублей. 
Сегодня в распоряжении местной молодёжи появились два рейла — прямой и наклонный, три 
трамплина, один фанбокс и большая рампа. 

Размер самой большой рампы в обновлённом скейт-парке 16 на 6 метров, сделана она 
из водостойкой фанеры и прочного металлического каркаса. Это очень важно для 
безопасности, ведь она должна выдержать, даже если дудинские экстремалы будут брать её 
штурмом. 
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Что немаловажно, реконструкцию объекта проводили с учётом мнения самих 
юных экстремалов. Конечный результат не разочаровал. 

BMX-гонки дебютировали на олимпийских играх в 2008 году в Пекине, а через 12 лет, 
уже в Токио, к этой дисциплине добавили скейтбординг. Возможно, благодаря обновлению 
дудинского Джем-парка и в нашем городе вырастут олимпийские чемпионы в этом молодом 
виде спорта. 

Вести 
 

3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 

Зампред Совета Федерации проинспектировал главные стройки Норильска 
Заместитель председателя Совета Федерации Николай Журавлев посетил Норильск и 

проконтролировал реализацию плана социально-экономического развития города. По 
объектам его сопровождали глава Норильска Дмитрий Карасев, полномочный представитель 
губернатора Красноярского края Алексей Членов и старший вице-президент компании 
«Норникель» Николай Уткин. 

Сенатор осмотрел стройплощадки многопрофильного инновационного образовательного 
комплекса, многоэтажных жилых домов, комплексного центра социального обслуживания 
населения «Норильский» и ряда объектов, где ведут демонтаж в рамках реновации. 

Также Николай Журавлев побывал на стройплощадке технологической линии «Серной 
программы», которая является частью федерального проекта «Чистый воздух». 

Благодаря новым технологиям после 2023 года выбросы, производимые Надеждинским 
металлургическим заводом, планируют сократить не менее чем на 45 процентов, после 2025 
года – почти на 90 процентов. 

Николай Журавлев подчеркнул, что реализация плана социально-экономического 
развития Норильска находится на постоянном контроле Совфеда: 

«Работы на городских объектах продвигаются, заканчивается стадия проектирования 
важнейших социальных объектов, по ряду мероприятий требуется ускорение сроков 
исполнения. В высокой стадии готовности помещение социального центра, хорошие 
результаты по термостабилизации грунтов, благоустройству территории. В проекте 
федерального бюджета предусмотрено финансирование на предстоящую трехлетку в полном 
объеме. Задача – ускорить сроки строительства школы, детских садов и поликлиники. 
Хорошее впечатление произвели чистота города и темпы благоустройства дворов». 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

В Красноярском крае за парты сели 365 тысяч школьников 
В День знаний в Красноярском крае двери распахнули 1047 школ. Торжественные 

линейки проходят для 365 тысяч человек. Впервые за парту сядут более 39 тысяч 
первоклассников. В сельской местности расположены 62% школ, 38% находятся в городах, 
сообщает пресс-служба Минобразования Красноярского края. 

Новый учебный год также начнется для 150 тысяч дошколят, более 70 тысяч студентов 
вузов и 64 тысяч студентов колледжей и техникумов – всего 649 тысяч ребят, которых примут 
образовательные учреждения. 

Больше всего первоклассников в красноярской школе №156. В этом году в учреждении 
скомплектовали 21 первый класс и набрали около 600 человек. При этом в 18 районах края в 
37 школах в этом году в первый класс придет только один человек. 

В крае открывается новая школа на 700 учащихся в городе Иланский. Еще семь школ 
будут построены до конца года. 

На начало учебного года более 20 тысяч ребят ежедневно к школам и обратно будут 
подвозить 727 школьных автобусов. Все транспортные средства оборудованы 
навигационными приборами ГЛОНАСС и полностью соответствуют требованиям 
безопасности. 
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Все торжественные линейки начнутся с поднятия флага и исполнения гимна РФ. Эта 
традиция станет еженедельной во всех школах. Также с начала учебного года для всех 
школьников и студентов колледжей и техникумов стартует проект «Разговор о важном». 
Центральными темами станут патриотизм и гражданское воспитание, историческое 
просвещение, нравственность, экология и др. Внеурочные занятия будут проходить каждый 
понедельник первым уроком.  

press-line.ru 
 

Газопровод «Сила Сибири-2» планируют проложить через Красноярск 
Как сообщает депутат госдумы Александр Дроздов у себя на странице в социальной сети 

«ВКонтакте», трассу магистрального газопровода «Сила Сибири-2» планируют проложить 
через Красноярск, Ачинск и Канск. Это следует из официального ответа первого заместителя 
министра Минэнерго РФ Павла Сорокина.  Обращает на себя внимание тот факт, что в 
письме никаких сроков реализации проекта не называется. 

Строительство магистрального газопровода «Сила Сибири – 2» рассматривается как 
основной инструмент газификации Красноярского края. Повышение доступности природного 
газа должно улучшить экологическую ситуацию в Красноярском крае, но пока дальше 
обещаний и слов дело не двигается. Для Красноярского края вопрос газификации стоит 
особенно остро – большую часть года длится отопительный сезон, обеспеченный угольной 
генерацией ТЭЦ и котельных. Именно этот фактор эксперты называют главной причиной 
экологическим проблем Сибири. 

В Минэнерго подтвердили депутату, что «Сила Сибири - 2» пройдёт вблизи Ачинска, 
Красноярска и Канска. 

    — Это позволит придать дополнительную динамику перспективному развитию 
газоснабжения и газификации Красноярского края, — отметили в министерстве. 

Sibnovosti.ru 
 

Задолженность по зарплате в Красноярском крае составила 41 млн рублей 
В Красноярском крае на 1 августа 2022 года просроченная задолженность по зарплате 

составила 41 млн рублей и по сравнению с 1 июля 2022 года уменьшилась на 10,2%, 
сообщает пресс-служба Красноярскстата. Отмечается, что цифры названы по данным, 
полученным от организаций, кроме субъектов малого предпринимательства. 

Так, из общей суммы 99,7% приходилось на задолженность, образовавшуюся в 2020 
году. и ранее, задолженность за 2021 год отсутствовала. В Красноярскстате уточняют, что 
долги по зарплате образовались из-за отсутствия собственных средств у организаций.  

press-line.ru 
5. СМИ о России 

 
Путин провел открытый урок "Разговор о важном" 

Президент России Владимир Путин провел открытый урок "Разговор о важном" для 
победителей олимпиад и конкурсов в области культуры, искусства, науки и спорта. 

О целях спецоперации 
Как заявил глава государства, некоторые обвиняют Россию в агрессии на Украине, тогда 

как на деле все обстоит иначе. "Никто не понимает и не знает, что после государственного 
переворота на Украине в 2014 году жители Донецка, Луганска, Крыма — в значительной 
своей части, во всяком случае, — не захотели признать результаты этого переворота", — 
отметил президент. 

По словам Путина, задача России заключается в прекращении войны, которую киевские 
власти начали против этих людей восемь лет назад. "Наша задача, наша миссия, миссия 
наших солдат, ополченцев Донбасса — эту войну прекратить, защитить людей и, конечно, 
защитить саму Россию, потому что на территории сегодняшней Украины начали создавать 
антироссийский анклав, который угрожает нашей стране", — подчеркнул он. 

Президент также заявил о необходимости поддержки российских солдат, сражающихся 
ради защиты жителей Донбасса и Родины. "Это очень важно. И со стороны молодых людей. 
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Потому что ребята, которые воюют там, рискуют здоровьем, а многие погибают. Они 
должны понимать, за что они отдают свою жизнь: за Россию и за людей, которые на Донбассе 
живут", — объяснил он. 

О преподавании истории на Украине 
Путин сообщил, что министр просвещения Сергей Кравцов накануне рассказал ему, как 

на Украине преподавали историю отношений с Россией. "Я, извините, рот открыл! Школьники 
не знали, что есть Крымский мост. Они считали, что это фейк. <...> Они вообще даже не 
знали, что Украина и Россия входили в состав единого государства — Советский Союз", — 
подчеркнул президент. 

О секрете успеха 
Российский лидер убежден, что дисциплина играет важную роль в достижении успеха, но 

одной ее недостаточно. "Нужна внутренняя мотивация для достижения цели, широкий взгляд 
на проблемы и задачи, а также внутренний эмоциональный настрой, чувство 
ответственности. Вот все это вместе не должно закрывать еще очень важную составляющую, 
которая лежит в основе успеха, — творческий подход к решению тех задач, которые перед 
тобой стоят", — пояснил президент. 

По его словам, только совокупность всех факторов поможет достичь желаемого 
результата. "Это путь к успеху. И конечно, трудолюбие. Трудолюбие — это вообще отдельный 
талант. Заставить себя работать и уметь это делать продуктивно", — сказал он. 

Особое внимание Путин уделил теме помощи пожилым людям, отметив, что от этого 
общество становится более эффективным."Потому что если вы чувствуете, что вы делаете 
что-то доброе для людей, вы эту доброту в своем сердце укрепляете. Вы становитесь лучше. 
Так что это нужно не только им, но и вам. В домах престарелых очень много людей 
образованных, с большим жизненным опытом, и в ходе общения вы от них очень многое 
можете получить полезного", — заявил глава государства. 

Российский лидер также подчеркнул, что успех всей страны складывается из успехов ее 
граждан. "Помните такую шуточку: "Тщательно пережевывая пищу, ты помогаешь обществу". 
Вот в этой шутке есть и доля серьезной составляющей. <...> Потому что успех страны 
складывается из успехов конкретного человека. У нас страна развивается, развивается 
активно, и, конечно, успех каждого человека очень востребован", — пояснил президент. 

Россия должна занимать лидирующие позиции в ключевых сферах, отметил Путин. 
"Мы сами должны создавать внутри страны ключевые направления развития, не быть 

догоняющими, не ориентироваться только на то, что можем сделать не хуже", — подчеркнул 
глава государства. 

Президент также отметил важность решения вопросов, связанных с наукой как 
фундаментальной, так и прикладной, чтобы результаты исследований оказывали влияние на 
различные отрасли экономики. 

О попытках "отрезать" Россию 
По словам главы государства, в современном мире какую-либо страну сложно от чего-то 

отрезать. "В мире распространения информации, в том числе научной информации, 
интернета и так далее. Ну как это можно себе представить. Невозможно практически", — 
подчеркнул Путин. 

В качестве примера он привел научные проекты с европейскими партнерами в области 
физики, где на долю России приходится более 70 процентов участия. "В космосе, несмотря на 
все сложности, партнеры объявляют о том, что они хотят продолжать сотрудничество. 
Потому что, скажем, доставлять материалы, оборудование, космонавтов на МКС можно 
сейчас, и американцы могут, но это дороже, чем нашими ракетами", — пояснил глава 
государства. 

Путин подчеркнул, что сейчас происходит большое количество событий, требующих 
внимательного отношения и анализа для того, чтобы, с одной стороны, действовать 
решительно, а с другой — аккуратно, "чтобы каждый шаг был направлен на укрепление 
нашей страны". 

РИА Новости 
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Песков назвал кризисной ситуацию с "Северным потоком" 
Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков назвал кризисной ситуацию, в которой 

оказался газопровод "Северный поток". Поставки газа из РФ в ЕС оказались под угрозой из-за 
санкций. 

"Это действительно кризисная ситуация, и здесь хочется призвать просто к здравому 
смыслу вот этих контрагентов "Газпрома", но пока можем только констатировать большой 
дефицит здравого смысла с их стороны", – подчеркнул Песков (цитата РИА Новости). 

Концерн Siemens поставлял оборудование для газопровода и должен обслуживать его 
по контракту. Но санкции нарушили процесс. Дочерняя сервисная компания Siemens Energy 
31 августа заявила, что не участвует в технических работах на газопроводе "Северный поток". 
"Это высокотехнологичное оборудование, и вряд ли в мире можно найти много фирм, 
которые способны его обслуживать", – сказал Песков. 

В итоге появилась угроза полного прекращения поставок газа по трубопроводу 
"Северный поток" из РФ в ЕС. Тринадцать стран Евросоюза полностью или частично 
отрезаны от поставок российского газа, сообщили сегодня в директорате Еврокомиссии по 
энергетике. Риск перебоев в поставках "очень сильный и даже становится сильнее", заявил 
представитель ведомства ЕС. 

Вести 
 

Профицит консолидированного бюджета РФ в I полугодии составил 2,8 трлн рублей 
Консолидированный бюджет РФ в первом полугодии 2022 года исполнен с профицитом 2 

трлн 829,5 млрд рублей. Об этом сообщается в материалах на сайте Федерального 
казначейства. 

Доходы консолидированного бюджета на 1 июля составили 26 трлн 318,2 млрд рублей, 
расходы - 23 трлн 488,7 млрд рублей. 

Федеральный бюджет был исполнен с профицитом 1 трлн 482,3 млрд рублей при 
доходах 14 трлн 17,1 млрд рублей и расходах 12 трлн 534,8 млрд рублей. Минфин ранее 
публиковал предварительную оценку дефицита федерального бюджета в первом полугодии в 
размере 1 трлн 373,9 млрд рублей. 

Профицит консолидированных бюджетов субъектов РФ в январе-феврале сложился на 
уровне 1 трлн 164,8 млрд рублей при доходах 9 трлн 372,8 млрд рублей и расходах 8 трлн 
208,0 млрд рублей. 

Бюджеты государственных внебюджетных фондов исполнены с профицитом 23,2 млрд 
рублей (доходы - 7 трлн 126,7 млрд рублей, расходы - 7 трлн 103,5 млрд рублей). 

Бюджеты территориальных государственных внебюджетных фондов исполнены с 
профицитом 159,2 млрд рублей при доходах 1 трлн 550,3 млрд рублей и расходах 1 трлн 
391,1 млрд рублей. 

INTERFAX.RU 
 

Правила ввоза иномарок упростили 
Популярные иномарки можно ввозить в Россию без получения одобрения типа 

транспортного средства (ОТТС). Правительство включило их в список для параллельного 
импорта. Частные лица могли свободно ввозить иномарки и раньше. А теперь возможность 
импорта упростили и для юридических лиц, а также индивидуальных предпринимателей, 
разъясняют в Минпромторге. 

Среди машин, которые вошли в список, есть большинство известных европейских и 
американских марок, пишет "Российская газета". Это, например, Infiniti, Honda, Mercedes, 
Nissan, Volkswagen и Toyota. Теперь юрлицам - поставщикам авто не нужно опираться на 
нормы технического регламента Таможенного союза "О безопасности колесных транспортных 
средств". Потребуется только просто получить заключение о соответствии машины 
техническим требованиям у экспертной организации. 

Если экспертная организация берется за работу, она в течение трех дней обязана 
заключить договор с лицом, затем проверить автомобиль, оформить заключение и внести его 
в реестр заключений об оценке единичного транспортного средства. 
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Постановление правительства будет действовать до 1 февраля 2023 года. 
Как считают эксперты, объемы ввоза автомобилей по системе параллельного импорта 

будут наращиваться. Однако, несмотря на то, что Россия разрешила ввозить иномарки без 
ОТТС, трудности могут возникнуть при вывозе машины из Евросоюза. Есть вероятность 
несогласия таможни ЕС, если не будет такого документа. Технический регламент 
Таможенного союза устанавливает наличие ОТТС. Россия может в рамках своей территории 
убрать ОТТС для импорта автомобилей, однако в последующем могут появиться проблемы 
при экспорте. 

Спрос на иномарки с пробегом значительно вырос за последние месяцы. Так, 78 460 
автомобилей ввезли россияне через таможню Владивостока за 7 месяцев этого года - это на 
33% больше, чем за 7 месяцев 2021 г. Еще две с лишним тысячи авто ввезли с начала года 
на Сахалин. 

Все это главным образом подержанные автомобили с правым рулем из Японии. 
Леворульные машины производства Южной Кореи и Китая занимают в общей массе совсем 
незначительную долю. 

 
Финмаркет 

 
Россияне потратили на отдых за границей наполовину больше денег, чем в прошлом 
году 

Несмотря на почти полное отсутствие туров в Европу, жители России по сравнению с 
прошлым летом потратили за заграничные путешествия на 40–50 процентов больше. 

Подорожание туров во многом было связано с ростом цен на авиаперелеты. Об этом 
сообщил в интервью News.ru вице-президент Ассоциации туроператоров России (АТОР) 
Сергей Ромашкин. 

При этом разброс цен достаточно большой. Например, неделя в четырех- или 
пятизвездочном отеле в Египте стоила 65 тысяч рублей на человека, в Арабских Эмиратах – 
75 тысяч. Путешествия по РФ и странам СНГ обходились намного дешевле. В Абхазии можно 
было купить недельный отдых с трехразовым питанием за 30 тысяч, в Белоруссии – за 27 
тысяч рублей.  

В этом году самыми популярными маршрутами на российском туристическом рынке 
стали Краснодарский край, Крым, Минеральные Воды, Санкт-Петербург и Подмосковье. 
Открытием нынешнего турсезона для россиян стал Дагестан. 

Пляжный отдых за год подорожал примерно на 15 процентов и стоил этим летом 35–40 
тысяч рублей за десять дней. 

По словам Ромашкина, основной тренд этого сезона – «россияне едут не куда хотят, а 
куда можно». И это дает хорошие перспективы для развития внутреннего туризма. Набирают 
популярность и туры в Азию. Не исключено, что в ближайшее время Таиланд подвинет 
Египет в топ-5 самых актуальных зарубежных направлений. 

Ранее опросы аналитиков показали, что половина россиян остались недовольны летним 
отдыхом, большинство жителей страны любят проводить выходные на природе, но дети 
каждой третьей семьи в Красноярском крае провели лето дома. Мы рассказывали также, что 
выездной отдых юных норильчан прирос Кавказскими Минеральными Водами. Как и прежде, 
этим летом норильские дети отдыхали на Черном море. 

«Таймырский телеграф» 
 
У российских автовладельцев могут отобрать гаражи. И вот почему 

Информационное агентство «РИА Новости» со ссылкой на юриста по недвижимости 
сообщило, что с 1 сентября 2022 года в России вступили в силу новые поправки в 
Гражданский кодекс. Одним из нововведений является возможность изымать автомобильные 
гаражи у владельцев, которые используют помещения не по назначению. Лишать имущества 
смогут регулирующие органы, которые будут проводить неожиданные проверки и требовать 
устранять нарушения. 
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С 1 сентября новые поправки позволяют местным органам самоуправления изымать 
частные гаражи и машино-места. Конфисковать имущество могут в случае использования 
помещений не по назначению, а также после систематических жалоб соседей. Изымать 
гаражи органы будут в случае складирования мусора, а также если парковочное место 
переоборудуют в автомойку или мастерскую. 

В случае получения информации о неправомерном использовании специалисты 
проведут проверку помещения, после чего потребуют устранить нарушения. Если этого не 
произойдёт, контролирующие органы подадут на владельца гаража в суд, а затем выставят 
имущество на публичные торги.  

 "Рамблер" 
 

6. Разное 
 

Украине нужны две новых «де» 
С момента начала специальной военной операции на Украине прошло уже полгода, и за 

это время ее цели изменились, в том числе и благодаря неадекватности украинского режима 
и упертости его внешних спонсоров/кукловодов. Так, российские власти уже дали понять, что 
накачка Украины западным оружием приведет к расширению географии СВО – то есть, проще 
говоря, контролю значительных территорий за пределами ДНР и ЛНР для того, чтобы Киев не 
обстреливал республики (а заодно и территорию России) из западных дальнобойных систем. 
Так, как он последние восемь лет обстреливал (и обстреливает) Донецк. 

Сейчас, однако, СВО нуждается не только в расширении, но и в углублении. После 
систематических обстрелов украинскими войсками Запорожской АЭС к целям СВО – 
демилитаризации и денацификации – нужно добавить две новые «де». Делегитимацию и 
денуклеаризацию. 

Да, на войне почти все меры хороши, главное – достичь победы. Обстрел объектов 
инфраструктуры, обманы и т. п. – все эти и другие методы используются военными для того, 
чтобы принудить соперника капитулировать или хотя бы уступить позиции. Однако за все 
время конфликтов ни одна из стран не додумалась до того, чтобы устраивать обстрелы 
собственной атомной электростанции. 

Логика Киева понятна. Украинская сторона хочет вынудить российские войска уйти с 
освобожденной ими Запорожской АЭС и территорий вокруг нее. Ну или как минимум 
дискредитировать РФ перед международным сообществом. Однако для реализации этой 
цели Владимир Зеленский отдает приказ не об организации новой «Бучи» – военном по сути 
преступлении, а об обстреле атомной электростанции, что является уже по сути 
преступлением против человечности. Киевских руководителей абсолютно не заботит тот 
факт, что обстрелы могут привести к нарушению целостности АЭС и/или хранилищ с 
отработанным топливом, что вызовет ядерное заражение территории самой Украины. Гибель 
и страдания сотен тысяч, а то и миллионов людей. 

Именно поэтому украинский режим нужно признать на законодательном уровне 
террористическим. Со всеми вытекающими последствиями в виде прекращения 
переговорного процесса (с такими переговоров не ведут) и последствиями вылетающими – в 
виде ударов по центрам принятия решений. Ведь нет ничего страшнее, чем террорист, 
который действует с ощущением полной безнаказанности. И наказать террориста в данном 
случае – на фоне пугающего молчания Европы, которую тоже накроет ядерное облако в 
случае взрыва Запорожской АЭС, – может и должна только Россия. 

Если же по какой-то неведомой причине Украина по итогам нынешней СВО сохранит 
свою государственность и суверенитет над хотя бы частью той территории, которая была под 
ее контролем на момент февраля 2014 года, то эта территория должна быть 
денуклеаризирована. То есть киевский (или львовский к тому времени – как пойдет) режим 
должен быть лишен права иметь даже мирный атом. 

Да, это право есть у всех государств, которые подписали Договор о нераспространении 
ядерного оружия. Однако проблема в том, что некоторые государства еще ментально не 
доросли до использования ядерной энергии в мирных целях. Одни – потому, что не умеют 
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управляться с мирным атомом и своей безответственностью могут вызвать ядерную 
катастрофу, другие – потому, что презирают свои письменные обязательства и будут 
пытаться использовать свои АЭС для создания ядерного оружия. 

Ирония в том, что даже подозрений в этом хватало тем же Соединенным Штатам для 
того, чтобы требовать денуклеаризации других государств. И не просто требовать, а угрожать 
в случае неповиновения санкциями и даже военным вторжением. Именно так Вашингтон, 
например, поступал в отношении Северной Кореи (военные угрозы в адрес которой и привели 
к появлению у Пхеньяна ядерного оружия) и Ирана (который сейчас идет по пути КНДР). И это 
при том, что ни Кимы, ни режим аятолл даже словом не обмолвились о намерении устроить 
ядерное заражение своих регионов. А Украина, напомним, не только обмолвилась, но и 
предпринимает практические шаги в направлении ядерной катастрофы. 

Вопрос тогда лишь в том, что делать с действующими украинскими АЭС. Помимо 
освобожденной ныне Запорожской АЭС и недействующей Чернобыльской, в руках Киева 
находятся три АЭС: Ровенская, Хмельницкая и Южно-Украинская. Последняя находится на 
территории Николаевской области и, вероятно, будет освобождена российскими войсками 
(поскольку без освобождения Николаевской и Одесской областей с выходом в Приднестровье 
заканчивать СВО нет смысла), а вот две другие будут освобождены только в том случае, если 
СВО будет расширена на территорию Западной Украины. Если же расширения не будет, если 
эта территория останется под контролем украинского режима, то АЭС должны быть либо 
выведены из строя, либо переданы под контроль другой страны. В идеале – России, но на 
крайний случай – ООН. 

Если кому-то подобные меры кажутся радикальными, то нужно вспомнить, что одной из 
главных целей СВО была ликвидация той угрозы, которую украинский режим и вообще весь 
государственный проект «анти-Россия» представляет для Российской Федерации. В этом 
контексте отечественные эксперты и политики говорят о перспективах размещения на 
Украине западных баз, об обстрелах Донбасса, о культивировании нацистской, антирусской 
идеологии – но что может быть страшнее, чем наличие у собственных границ ядерного 
террориста? Причем – еще раз – террориста, ощущающего полную безнаказанность своих 
действий? Террориста-смертника, для которого смысл украинской государственности в том, 
чтобы уничтожить Россию, ради чего этот террорист готов положить сколько угодно 
украинцев? 

Такой террорист на границе России не нужен. Поэтому его нужно ликвидировать – ну или 
как минимум отобрать ядерную гранату. И если украинские соседи с Запада не готовы это 
делать, то эту задачу Москва должна возложить на себя. 

Взгляд 
 

Новый Мировой Порядок будет строиться против Запада, на руинах Запада и за счет 
Запада 

Как-то уже стало привычным цитировать Бжезинского, изрёкшего: «Новый Мировой 
Порядок будет строиться против России, на руинах России и за счет России». Это всё так, 
однако где тот Збигнев и где тот мировой порядок, который против? Более того, всё больше 
вырисовывается картина маслом в применении вовсе не к России, которая гнёт свою линию и 
не собирается сворачивать, несмотря на все мыслимые и немыслимые риски. Тогда к кому?  

Некоторые напирают на практически очевидный факт, что, мол, Америка сильно 
настроена против Европы и собирается ещё пожить за счёт неё и именно её превратить в 
руины. Не знаю, так ли это на самом деле, но на всякий случай пока перефразирую: новый 
Мировой Порядок будет строиться против Европы, на руинах Европы и за счет Европы. 

Вроде всё складно, но посмотрим, как это у них получается и вообще, так ли это на 
самом деле. Поехали. 

Все уже наслышаны о практически десятикратном повышении цен в Европе на газ, 
электричество, тепло и прочие цивилизационные ништяки. Вон, в Британии уже собирают 
чуть не партию неплательщиков, не удивлюсь, если нацелятся на электоральные 
перспективы и получат кусок британского штурвала. Демократия, она такая демократия. А 
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ещё каждый день пугают какими-то европейскими народными бунтами, но… воз и 
ныне там. Терпят и, как-то похоже, что совсем не из последних сил. 

Между тем, в самóм заокеанском мордоре, по идее, должны быть тишь да благодать, раз 
уж они так взялись раскулачивать небедных союзничков, что на самом деле святая правда (я 
про раскулачивание). Для Америки вообще не важно, кого раскулачивать, лишь бы было кого. 
Но это вчера, а сегодня, сдаётся мне, кто-то всерьёз взялся раскулачивать самих янки и этот 
кто-то совсем не шутит. Судите сами. 

Вот что пишут внутренние американские СМИ. 
- арендная плата выросла в среднем на 25%, что привело к тому, что в ближайшие два 

месяца порядка 3,8 млн семей будут выселены из занимаемых домов и квартир. Счета 
составляют около $2000 в месяц. 

- инфляция по основным товарам и услугам (продукты питания, топливо и 
электричество) составляет 20%. 

- демократы готовят законодательство, обязывающее отели бесплатно размещать 
бездомных без права выселения под угрозой национализации. 

- некоторые штаты, уже запретившие автомобили с ДВС, готовятся к веерным 
отключениям электричества, а пока, например, в Калифорнии вводится ограничение: зарядка 
электромобилей невозможна с 16:00 до 9:00 утра (привет Илону Маску). 

То есть, страна мигрантов, грязи и бомжей усиленно готовится к принятию ещё почти 4 
млн бездомных, а амбициозные планы к 2030 году иметь 50% электромобилей от всего парка 
превращаются в адское безумие, способное похоронить всю энергосистему! 

А что там у них в армии? 
Одну армейскую историю освещает The Wall Street Journal: 
- весь парк вертолетов CH-47 Chinook (порядка 400 бортов) поставлен на прикол из-за 

риска возгорания двигателей. Причина: какие-то резиновые уплотнители в топливной 
системе, импортируемые из Китая. 

Другие пишут примерно так: 
- истребитель F-35 – это сверхдорогой, ненадежный кошмар военно-промышленного 

комплекса. 
- американское противотанковое оружие построено по проектам, которым уже два 

десятилетия, а американские гиперзвуковые ракеты продолжают проваливать летные 
испытания. При том, что Россия уже имеет гиперзвук, вставший на вооружение, в том числе 
оснащённый ядерными боеголовками. 

- США – умирающая империя, чья армия стала посмешищем для всего мира после 
панического бегства из Афганистана. Американские солдаты выглядят жалкими трусами, 
трансгендерными растениями и соевыми мальчиками (зачётные мемы, кстати). 

- миллиарды долларов налогоплательщиков и массовые поставки американского оружия 
на Украину ничего не могут противопоставить военной мощи России, за несколько часов 
нейтрализовавшей разрекламированное контрнаступление ВСУ с ужасными потерями для 
украинцев. 

По последнему пункту даже высказывается саркастическое предложение: а не продать 
ли Украине вертолёты CH-47 Chinook, что будет несколько выгодней, чем их ремонтировать? 

И это только сливки, что бросились в глаза, а что там назревает в связи с предстоящим 
судилищем над Трампом (экс-президент, если что) и после того, как республиканцы возьмут 
верх над обеими палатами, одному Богу известно, который, похоже, давно покинул эту 
помойку. 

Так что, по всему, круг замкнулся. Впрочем, нет худа без добра, тонуть в компании будет 
веселей: Новый Мировой Порядок будет строиться против Запада, на руинах Запада и за счет 
Запада. 

Привет Збигневу нашему Бжезинскому. 
ТГ Спокойно Z Маша 
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7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 02.09.2022 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 60, 24 ▼ 0, 00 

EUR 60, 28 ▲ 0, 07 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


